

La presidenta del Gobierno regional ha detallado los más de 109 millones de euros en inversiones en Alcobendas durante este año

Díaz Ayuso anuncia la apertura este mes de la ampliación del Hospital público Infanta Sofía que presta atención a medio centenar de municipios

- Serán más de 6.000 metros cuadrados de nuevas instalaciones que albergarán las consultas externas de oncohematología y el hospital de día
- También se mejorarán los Centros de Salud Arroyo de la Vega, La Chopera, Marqués de Valdavia y Miraflores
- Se ha acordado con el Ayuntamiento la cesión de dos parcelas municipales para impulsar la construcción de 700 nuevas viviendas dirigidas a jóvenes
- El Gobierno autonómico apoya la candidatura de Alcobendas como Ciudad Europa del Deporte 2025
- Este próximo curso 2024/25 abrirá una sección de la Escuela Oficial de Idiomas en el IES Gloria Fuertes
- En materia de transportes se destinarán más de 20 millones para garantizar el servicio de las 42 líneas que recorren la localidad
- El Canal de Isabel II aporta 36 millones para incrementar la calidad y mejorar el abastecimiento de agua en el municipio
- El Programa de Inversión Regional contempla cerca de 8 millones para mejorar varias instalaciones públicas como el consistorio y el centro deportivo Valdelasfuentes

10 de abril de 2024. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado la apertura este mes de la Torre 4 del Hospital público Universitario Infanta Sofía, en San Sebastián de los Reyes, tras una inversión de casi 7 millones de euros. Lo ha hecho en la comparecencia posterior al Consejo de Gobierno celebrado hoy, con carácter extraordinario, en el Ayuntamiento de Alcobendas, donde la jefa del Ejecutivo autonómico ha desgranado los más de 109 millones de euros que se invertirán durante este año en el municipio.



Las obras de la Torre 4 suponen un incremento de 6.000 metros cuadrados a las instalaciones de este complejo situado junto al municipio alcobendense, que da cobertura sanitaria a medio centenar de localidades de la región. La ampliación del centro hospitalario albergará el hospital de día oncohematológico y cerca de 60 nuevas camas, de las que 28 son para Geriatría. También habrá tres espacios de enfermería para extracciones y otro tipo de técnicas, ocho de oncología, dos de hematología, una de farmacia y una sala blanca.

En materia de sanidad pública, el Gobierno regional, además, destinará este año 636.000 euros para llevar a cabo trabajos de mejora entre los que se incluyen la climatización e impermeabilización de las fachadas de los centros de salud Arroyo de la Vega, La Chopera, Marqués de la Valdavia y Miraflores. Asimismo, Díaz Ayuso ha trasladado a la alcaldesa de Alcobendas, Rocío García, su compromiso de estudiar la viabilidad de poner en marcha un nuevo centro de salud mental.

Ambas mandatarias también han abordado que el Gobierno autonómico apoye la candidatura de Alcobendas para ser Ciudad Europea del Deporte 2025 y de implicarse activamente para su elección. La localidad es un referente nacional en esta materia gracias a unas instalaciones deportivas que suman más de medio millón de metros cuadrados o contar con 15.500 usuarios abonados y 6.000 inscritos a sus escuelas deportivas municipales.

En el área de transportes, la Comunidad de Madrid realizará una inversión superior a los 20 millones de euros para garantizar el servicio de las 42 líneas interurbanas y urbanas que recorren la localidad y que suponen anualmente más de seis millones de kilómetros de trayectos.

También se destinarán casi 8 millones de euros con cargo al Programa de Inversión Regional 2022/26 (PIR), para ampliar la sala multifuncional del centro deportivo Valdelasfuentes y mejorar las instalaciones eléctricas y de climatización del consistorio.

En el ámbito de la Justicia, ha anunciado que ya se han comenzado a distribuir los nuevos espacios para la Fiscalía, situada en la calle Blas de Otero del municipio.

CESIÓN DE PARCELAS PARA 700 VIVENDAS

Por su parte, en vivienda, la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Alcobendas han acordado hoy la cesión de dos parcelas municipales para impulsar la construcción de 700 pisos. Será dentro del programa Solución Joven, que supone el apoyo del Gobierno regional al acceso a la vivienda de los menores de 35 años. Este plan del Ejecutivo autonómico supone poner en el mercado 1.200 nuevos hogares orientados a madrileños incluidos dentro de esta franja de edad en seis municipios, Alcorcón, Colmenar Viejo, Ciempozuelos, Torrejón de Calzada y Navalcarnero, además de Alcobendas.



Además, el Ejecutivo regional mantiene su compromiso con el convenio con el Plan estatal, con casi 2 millones de euros para 39 pisos de alquiler social o a precios asequibles y con una alta eficiencia energética.

NUEVA ESCUELA DE IDIOMAS Y MEJORES CENTROS EDUCATIVOS

La Comunidad de Madrid invertirá en 2024 cerca de 2 millones de euros para la mejora de infraestructuras educativas públicas en el municipio de Alcobendas. En concreto, este importe se destinará a la mejora de la eficiencia energética y la accesibilidad del colegio público de Educación Infantil y Primaria Federico García Lorca y a la rehabilitación y renovación de las infraestructuras de la Escuela Infantil pública Pío Pío y del instituto Giner de los Ríos.

Además, este curso 2023/24 se ha terminado de construir el IES público Gloria Fuertes, lo que ha supuesto un incremento de 210 plazas escolares en la localidad para dar respuesta a las necesidades de escolarización de la zona y asegurar a las familias la libertad de elección de centro educativo. El Gobierno regional ha invertido más de 3 millones en la finalización de este instituto, que cuenta desde este año académico con seis nuevas aulas de Bachillerato, otras específicas y una cafetería.

Precisamente, ambas administraciones han acordado hoy la apertura en el IES Gloria Fuertes, desde el próximo curso 2024/25, de una sección de la Escuela Oficial de Idiomas. Este nuevo recurso de la educación pública madrileña impartirá inglés y un segundo idioma por determinar.

MÁS DE 30 MILLONES PARA ATENCIÓN SOCIAL

Este año 2024 el Gobierno regional invertirá en materia social 31 millones de euros, de los que 5,4 millones irán destinado a financiar 171 plazas de residencias y Centros de Día y 11 millones para 201 plazas de residencia para personas mayores gestionada por la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS). Asimismo, se dedicarán 6,4 millones para prestaciones económicas vinculadas al cuidado del entorno familiar, de las que se beneficiarán más de 1.300 mayores y dependientes de la localidad.

En lo referente a la atención a personas con discapacidad, se destinan 107 plazas en residencia y centro ocupacional, por un importe anual de 2,2 millones de euros. Dentro de la red regional para las personas con enfermedad mental grave y duradera, la Comunidad de Madrid financiará un total de 239 plazas en siete centros del municipio con un importe de 2,5 millones de euros.

Respecto a la Atención Social Primaria, el convenio suscrito con el Consistorio alcobendense tendrá una dotación que superará el millón de euros, que irán enfocados a prestaciones básicas, protección a la infancia y a la adolescencia, así como para la lucha contra la pobreza infantil y voluntariado. En materia de



Igualdad, se van a invertir cerca de 280.000 euros en actuaciones para prevenir la violencia contra la mujer y para promover la igualdad de oportunidades.

En lo que se refiere al cuidado de los menores en el municipio habrá más de un millón de euros para mantener 138 plazas de atención temprana y una vivienda para el acogimiento residencial de adolescentes.

PROGRAMA DE APOYO A LA POLICÍA LOCAL

La Comunidad de Madrid ejecutará 5,4 millones de euros en Alcobendas en materia de seguridad. Entre las actuaciones contempladas para este municipio destaca una inversión de 2 millones de euros para reforzar el Programa de Apoyo a la Policía Local dentro de la Estrategia de Seguridad Integral de la Comunidad de Madrid, ESICAM179. También se destinarán 57.000 euros para la mejora de infraestructuras del Parque de Bomberos.

Para la protección del medio ambiente se ejecutarán 350.000 euros en el mantenimiento de Arco Verde, con actuaciones que incluyen acondicionamiento de 39 hectáreas y la plantación de 11.382 árboles y arbustos. Se procederá, asimismo, a la retirada de residuos en las vías pecuarias del término municipal.

El Canal de Isabel II empleará 33 millones en nuevas infraestructuras tanto de abastecimiento como de saneamiento de agua potable, así como para la depuración de aguas residuales. Además, a través del Plan Red, destinará 3 millones para mejorar las tuberías y la calidad del agua, aumentar la garantía de suministro y minimizar las pérdidas.

En el ámbito de la digitalización se impulsará el proyecto de escuelas conectadas y se mejorarán los equipamientos de la Administración de Justicia para su modernización. En el caso educativo supondrá, concretamente, la actualización tecnológica en materia de banda ancha ultrarrápida y redes wifi de alta capacidad. Mientras, se trabaja en la implantación de la tecnología 5G para la ciudad.

NUEVO CENTRO DE FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO

En empleo se van a destinar casi 2,3 millones de euros para diversos programas de trabajo y formación, especialmente dirigido a los jóvenes y desempleados, con más de medio centenar de plazas. También se impulsará, junto con el Ayuntamiento de la localidad, la puesta en marcha del Centro de Formación Profesional para Tecnologías de la Información y Comunicaciones y Economía Sostenible.

Alcobendas es actualmente la segunda ciudad de la Comunidad de Madrid que más contribuye al PIB y la tercera de España en cuanto a facturación con más de 77.000 millones de euros. En el municipio, donde solo en 2023 se instalaron 515



nuevas empresas, tienen su sede más de 500 multinacionales –solo por detrás de Madrid y Barcelona- y es la localidad de la región con mayor proporción de comercio electrónico. En conjunto, suma más de 16.000 empresas activas con más de una docena de ellas con unos ingresos que superan los 1.000 millones de euros.

En el ámbito de cultura, la Comunidad de Madrid desarrollará un programa de actividades culturales, teatrales, deportivas y de fomento de la lectura, así como dos exposiciones de la Red Itiner. Mientras, sobre Patrimonio, habrá recursos a lugares de interés histórico y cultural o espacios verdes, como la iglesia de San Pedro Apóstol, los parques de Andalucía y Cataluña o el monumento a la *menina*.

En lo que respecta a deportes, el municipio albergará el campeonato de España de Hockey Patines sub 17 femenino del 13 al 16 de julio y la VII edición del proyecto Madrid Región Activa para promocionar hábitos de vida saludables.